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絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 佐渡汽船㈱の小木直江津航路維持に対す

る行政からの支援に関しては、先週号でも

報告しましたが、より詳しいことが明らか

になりました。 

 １月25日の産業観光部長からの報告によ

ると、同日、新潟県・佐渡市・上越市の

トップ会議が行われ、支援内容について合

意したとのことです。 

 その合意内容は次の通りです。 

 新潟県、佐渡市及び上越市は、佐渡汽

船株式会社の「こがね丸」導入に伴い、

連携して小木直江津航路の活性化に取り

組むとともに、行政支援に向けて、議会

議決を条件として、下記のとおり合意す

る。  

１ 佐渡市及び上越市は、「こがね丸」

の減価償却費に相当する11億円を上限

に、同航路の赤字に対して支援するこ

ととする。  

 ・佐渡市の支援額：７億3,300万円  

 ・上越市の支援額：３億6,700万円 

２ 新潟県は、両市の実負担額に対して

支援することとする。  

 ・佐渡市への支援額：9,100万円  

 ・上越市への支援額：4,550万円 

 この支援内容については追加の資料も提

示されており、それによると、佐渡市と上

越市の支援は80％が特別交付税措置がされ

るため、実質的には20％の負担になり、さ

らに県がそれぞれに対して支援するため、

県と両市の実質負担額は、県が1億3,650万

円、佐渡市が5,560万円、そして上越市が

2,790万円となるとのことです。この場合、

それぞれの負担割合は5：2：1となり、2020

年に行った事業継続に関する支援と同様な

比率です。 

 この春就航する予定のカーフェリー４代

目｢こがね丸｣は2001年建造で、全長約116m、

2,486総t。定員は約600人で中型バス35台と

乗用車25台または乗用車150台を積み込める

仕様です。昨年９月に愛媛県の宇和島運輸

(本社八幡浜市)から佐渡汽船が８億7000万円

で購入しました。 

 なお、３代目｢こがね丸｣は全長120.50m、

4,258総t、双胴船｢あかね｣は全長89.70m、

5,702総tでした。  
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上越保健所管内新型コロナ感染症 

感染者発生状況（1月29日現在） 

１／２３～１／２９ 

感染者総数    771人(前週-61) 

１日平均  110.2人(前週-8.7) 

 

 市議会は、２月10日(金)に全員協議会

を開催し、リフレ上越山里振興(株)の雇

用調整助成金不正受給問題を議論するこ

とになりました。 

 すでにお知らせしてあるとおり、この

問題では12月26日の全員協議会で一定の

報告が行われましたが、どのような経緯

で不正受給が行われたのか、責任の所在

はどこにあるのか、今後どのように対応

していくのかなど、明らかになっていな

いことが多く、質問が相次ぎました。２

月の全員協議会でも、市からの報告が注

目されることになります。 

 地元にとって大切な施設であるだけ

に、市民のだれもが納得できるような現

実的な解決策が望まれます。 

お詫びと訂正 
 前号の臨時市議会の記事で、一部の地域におい

て、｢継続妊娠･出産｣とありましたが、正しくは

｢妊娠･出産｣です。お詫びして訂正いたします。 


